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１ 会議概要 

○ 日 時  平成２８年８月９日（火）    午後２時５８分開会 

                       午後４時３４分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

福岡 委員長            二木 委員長職務代理者 

蓑輪 委員             笹本 委員 

辻川 教育長 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

軽部 事務部長           澤 教育審議官 

福岡 教育総務課長         金子 生涯学習課長 

浮山 文化課長兼まなべの館館長   青山 文化の館副館長 

田畑 スポーツ課長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

高島 教育総務課グループリーダー 

○ 議事日程 

① 開会の宣告  午後２時５８分開会 

② 会議録署名人の指名  蓑輪 委員  笹本 委員 

③ 報告事項 

④ 議案 

議案第２３号 平成２８年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

可決 

⑤ 委員長および教育長の報告 

⑥ その他 

(1) 次回開催予定等について 

９月定例教育委員会開催予定 

日 時  ９月１３日（火）午後３時 

場 所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

(2) その他  

⑦ 閉会の宣告  午後４時３４分閉会 
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２ 会議大要 

 

① 報告事項 

   なし 

 

② 議案審議 

議案第２３号「平成２８年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要につい

て」説明 

【説明】 

教育総務課長が「平成２８年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要につい

て」説明 

教育審議官が教材費（小学校）教材費（中学校）、スポーツ課長が体育振興諸経費、

体育施設維持補修費についての詳細を説明 

【質疑】 

学校教育課関連補正予算「教材費（小学校）教材費（中学校）」について 

（質疑なし） 

 

スポーツ課関連補正予算「体育振興諸経費、体育施設維持補修費」について 

＜委員＞ 

オリンピック合宿誘致を中国に限定しているのか。 

＜スポーツ課長＞ 

中国に限定しているわけではないが、中国とはこれまでの眼鏡に始まる産業交流、

動物の交流、駅伝の交流などご縁が非常に深いこと、体操競技についてもいろんな競

技会を開催していく中で深い交流がある。また、中国を念頭に誘致を進めたいという

のが県の体操協会の意向であり、鯖江としてもこれまでの歴史的なものを踏まえ、相

手の意向もあるが、１０月の国際体操連盟の総会に向けては中国を念頭にオリンピッ

ク合宿誘致を進める。 

＜委員＞ 

合宿地はどこを想定しているのか。 

＜スポーツ課長＞ 

合宿地は、夏場であるので、冷房、いわゆる空調が整備されていることが前提とな

るので、スポーツ交流館、あるいは総合体育館の空調整備が行われれば総合体育館と

考えている。宿泊については、できれば市内、難しければ福井市内という形になろう

かと思う。 

 

スポーツ課関連補正予算「体育施設維持補修費」について 
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＜委員長＞ 

 三六武道館の１階は改修しなくても大丈夫か。 

＜スポーツ課長＞ 

 １階は柔道場で、畳の程度もしっかりしていると判断している。 

＜委員長＞ 

 施設の維持管理者はだれか。 

＜スポーツ課長＞ 

 市直営である。 

＜委員長＞ 

議案第２３号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

＜委員長＞ 

異議なしと認め、第２３号承認することとする。 

 

③ 委員長および教育長の報告 

＜教育長＞ 

   県の市町教育長会議について報告 

 

④ その他 

（1）次回開催予定について案内：９月１３日（水）午後３時から開催 

１０月開催予定について調整：１０月１７日（月）午後３時から開催 

（2）９月、１０月の行事予定について説明 

 

 

議事録署名人  蓑輪 進一 

 

 

議事録署名人  笹本 憲子 


